

REVISTA MENSUAL  
10.000 EXEMPLARS  
DISTRIBUCIO GRATUITA  
Nº 44 SETEMBRE 1992

GRAMENET  
GRAMENET 2000

R

## REFLEXIONES SOBRE EL PARQUE EUROPA

OPINIÓN

Santa Coloma está de enhorabuena. Desde el 13 de julio los colomenses disponemos de un parque de más de 59.000 metros cuadrados, construido sobre la losa del Segundo Cinturón. Existe el Parque Europa porque el Cinturón es subterráneo, si no, no tendríamos esta zona verde que une el Distrito III con el resto de la ciudad y que está siendo utilizado masivamente por niños, jóvenes y mayores.

Duro fue conseguirlo, pues los socialistas colomenses se opusieron al Plan Especial del Segundo Cinturón en los Plenos del Ayuntamiento del 27-6 y 28-11 de 1.985 argumentando, entre otras razones, tal como consta en acta: "El vial, en sí mateix, és molt bonic; però, a la pràctica, irrealitzable".

Afortunadamente para Santa Coloma, Luis Hernández era el Alcalde. Con la firmeza, la razón y la movilización de las entidades cívicas se consiguió, en la negociación, convencer a las Instituciones competentes que aceptaran el proyecto aprobado por el Ayuntamiento, entrándose en un período de colaboración, principalmente con el MOPU, que ha finalizado con la inauguración del Parque Europa.

Todo esto es ya historia. De los discursos inaugurales mejor no hablar, ya que no sabíamos muy bien si estábamos en un acto institucional o en un mitin del PSOE. Lo importante es que la ciudadanía puede disfrutar, para su esparcimiento y descanso, de este parque y que



Actuación inaugural en el Parque Europa

con su comportamiento cívico contribuya a su conservación y mantenimiento.

Me hubiera gustado que los colectivos de nuestra ciudad (gegants y capgrossos, trabucaires, Grups de Sardanes, etc.) hubiesen participado en las actividades lúdicas que inauguraron el Parque Europa; varios de ellos tienen un reconocido prestigio fuera

de nuestra ciudad y algunas han asistido a certámenes internacionales. No fue así y es una lástima, porque un acto de ciudad debe implicar al tejido social de la ciudad y porque no es recomendable ser excluyentes y es bueno, sin caer en el localismo, dar espacio y participación a nuestros grupos y entidades.

En esta dirección de hacer ciudad, sería una buena idea que cada una de las cuatro islas tuviese una estatua de un escultor colomense, seleccionados a partir de un concurso público.

El 13 de julio pasamos otra página de nuestra historia reciente y lo que corresponde es encarar el futuro, los retos están sobre la mesa: llegada de la Línea IV del Metro al Raval y Singuerlín, construcción del vial de la margen izquierda del Besós, la Rambla, el parque de Can Zam, la recuperación de la Serra de Marina, la aplicación del Mapa Sanitario, etc.

La historia nos enseña que es posible conseguir objetivos de esta altura si combinamos la utopía con el pragmatismo, la posición de principios con la habilidad negociadora, trabajando codo con codo el movimiento asociativo y los representantes municipales y consiguiendo la colaboración entre las diversas institucionales.

Josep M<sup>a</sup> Corral i Belorado  
Tte. de Alcalde por el Grupo Mpal.de  
INICIATIVA POR CATALUNYA